



FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

Posponer es peligroso

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

13_01_2020

Después de que Juan fue entregado, Jesús se marchó a Galilea a proclamar el Evangelio de Dios; decía: «Se ha cumplido el tiempo y está cerca el reino de Dios. Convertíos y creed en el Evangelio». Pasando junto al mar de Galilea, vio a Simón y a Andrés, el hermano de Simón, echando las redes en el mar, pues eran pescadores. Jesús les dijo: «Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres». Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron. Un poco más adelante vio a Santiago, el de Zebedeo, y a su hermano Juan, que estaban en la barca repasando las redes. A continuación los llamó, dejaron a su padre Zebedeo en la barca con los jornaleros y se marcharon en pos de él. (Mc 1, 14-20)

Jesús pasa, anuncia y llama, empezando por los primeros discípulos. Cada uno de nosotros debe responder. Posponer podría ser peligroso, puesto que nosotros no somos los dueños del tiempo. Dios se puede encontrar, seguramente, sólo en el presente, no en el pasado, que ya no podemos cambiar, ni en el futuro, del que no tenemos la certeza de vivir. El cristiano sabe que sólo hay dos momentos seguros: el ahora y la hora de la muerte. Recemos, entonces, a la Madre de Jesús para que interceda por nosotros a su Hijo, ahora y en la hora de nuestra muerte.